



Conseil communal du 25 mars 2019

**Concerne : Centre Culturel de Verviers**

Madame La Présidente, chers membres du Conseil,

Lors de notre lecture de votre déclaration de politique communale, comme de nombreuses personnes, nous étions ravis de lire ceci :

*« Pour compléter son offre culturelle, nous entendons aider le CCV à mener à bien les objectifs qu'il s'est fixés dans son contrat programme qui traduisent un projet culturel ambitieux devant permettre à Verviers de rayonner au niveau de l'arrondissement. »*

Enfin une majorité qui veut mettre la culture en avant et qui, comme nous, est convaincue que Verviers se relèvera à travers la culture...

Et puis, la réalité est venue tester cette grande annonce...

Le Centre culturel se retrouve avec un budget qui accuse un manque de 68.000€ suite au retrait du paiement d'un salaire par la Ville de Verviers.

Si je me réfère donc à la déclaration de politique communale, je me dis qu'il ne peut s'agir que d'une erreur.

C'est pour cela qu'aujourd'hui, je ne m'adresse pas seulement à l'échevin de la culture, mais à l'ensemble du collège, puisqu'il ne peut s'agir que d'une erreur dans la composition du budget.

**Pouvons-nous acter dès à présent que lors des modifications budgétaires à venir, cette somme de 68.000€ sera réaffectée au Centre culturel afin que celui-ci puisse mener à bien les objectifs qu'il s'est fixés ?**

**Jean-Sébastien MAHU**  
Conseiller communal Ecolo à la Ville de Verviers